

ANTARA BALI GELAR PAMERAN FOTO RWA BHINEDA DI LIVING WORLD DENPASAR



Kantor Berita ANTARA melalui Galeri Foto Jurnalistik ANTARA, Redaksi Foto ANTARA, dan ANTARA Biro Bali berkolaborasi dengan Living World Denpasar akan menggelar pameran foto jurnalistik bertajuk “Rwa Bhineda” untuk menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-86 kantor berita Indonesia itu yang berlangsung pada 26 Desember 2023 sampai dengan 4 Januari 2024 di Living World Denpasar.

“Kami akan menampilkan karya foto berita yang dipilih dari arsip penyimpanan redaksi. Kami seleksi dari 10.300 foto berita yang diproduksi sepanjang 2022-2023,” kata Kurator Ismar Patrizki di Denpasar Bali, Senin.

Ia menjelaskan, foto-foto itu kemudian ditampilkan kembali dalam sebuah pameran dengan konsep kaleidoskop tentang Bali, Nusa Tenggara Timur (NTT), dan Nusa Tenggara Barat (NTB) hasil karya pewarta foto Kantor Berita ANTARA yang bertugas di tiga provinsi yang sebelumnya dikenal dengan sebutan Sunda Kecil tersebut.

Pameran foto “Rwa Bhineda” tahun ini akan menjadi ajang yang kelima setelah dilaksanakan pada 2017, 2018, 2019, dan 2021.

Sebelumnya, pameran yang menjadi ikon dan kegiatan rutin Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Bali itu sempat absen pada 2020 karena terkendala pandemi COVID-19 yang menghantam hampir seluruh sendi sosial ekonomi masyarakat.

Seiring perbaikan sosial ekonomi setelah terpuruk akibat pandemi di Pulau Dewata, pameran foto jurnalistik ANTARA Bali kembali diadakan untuk mengusung semangat optimisme yang selalu ada

dalam dua sisi kehidupan sesuai tema “Rwa Bhineda”.

“Rwa Bhineda” menggambarkan dua fakta yang kontradiktif atau dua hal yang berbeda sifat seperti hitam-putih, positif-negatif, siang-malam, sedih-gembira, dan lainnya.

Fakta tersebut kemudian disajikan kepada masyarakat sebagai bahan refleksi, yakni sisi positif dipertahankan dan ditingkatkan, sedangkan sisi negatif perlu dimitigasi.

Pembukaan pameran foto “Rwa Bhineda” akan dilaksanakan di pusat perbelanjaan Living World Denpasar, tepatnya di area Nusantara Market pada Selasa, 26 Desember 2023 yang dijadwalkan mulai pukul 16.00 WITA, dan pameran foto jurnalistik tersebut dilaksanakan di area B1-06 dan B1-07 yang berada di bawah area Nusantara Market selama 10 hari mulai 26 Desember 2023 hingga 4 Januari 2024.

Pewartanya: Dewa Ketut Sudiarta Wiguna

Editor: M. Tohamaksun

Copyright © ANTARA 2023

Pewartanya: Virna P Setyorini

Editor: Erafzon Saptiyulda AS

Copyright © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 25 Desember 2023 21:23 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)